



自主

健康

知性



校章のモチーフ
しらね葵

寒河江市立陵西中学校
学校だより
令和5年6月号
文責：校長 井上信宏

“完全燃焼” 輝く笑顔 光る汗

去る5月19日（金）に大運動会が行われました。小雨の降る肌寒い天候でしたが、「完全燃焼 ～心を一つに前へ突き進め～」のスローガンの通り、生徒たちは熱く燃え上がり、一生懸命に競技・応援に取り組みました。今年は感染症による制限が緩和され、マスクを外して応援することができたので、生徒たち全員の真剣な表情や笑顔を見ることができました。

当日は平日にも関わらず、多くのご来賓の方々、保護者や地域の方々にご来校いただきました。本当にありがとうございました。今後も地域の皆さまに元気を発信できる中学校をめざしていきたいと考えています。



【白組の応援合戦】



【赤組の応援合戦】



【全校種目 綱引き】



【3年生の学年種目】

第1回学校運営協議会を開催

去る5月10（水）に第1回学校運営協議会が開催されました。委員の皆さまから授業風景をご覧いただいた後に、校長から学校経営方針（案）について説明させていただきました。委員の皆さまからは下記のようなご意見をいただき、学校経営方針を承認していただきました。今後、学校教育目標を達成できるように、教職員一丸となって取り組んでいきたいと考えています。

《学校運営委員の皆さま》

会 長：武田 伸一さん			
副会長：鹿間 豊さん	加藤 聡範さん		
委 員：布施 昌人さん	中村 雅伸さん	工藤 幸子さん	
	奥平 暁俊さん	大沼真理子さん	藤倉 綾子さん
	伊藤 厚司さん	茂木 藤雄さん	工藤 恒雄さん
学校側：井上校長	江場教頭	工藤教務主任	北畠地域学校協働活動担当

《質疑や感想》

- ・ 目標や計画が具現化されていてよい。目標と手立てがはっきりしていてよい。
- ・ SOSを出せる教育は大事である。子どもは悩みを抱え込んでしまうので、自分から言える環境を整えてほしい。親子で研修する機会を作ってほしい。
- ・ 中学校では集団の中で個を育てることを大切にしている。集団の中でたくましく育ててほしい。
- ・ 個が育っていないと集団も育たない。個も大切にしてほしい。
- ・ 学校生活のルールについて議論させ、自分たちでルールを作る取り組みは大切である。ルールの見直しを行う場合、生徒に達成感や責任感を持たせられるように手立てを講じてほしい。
- ・ めざす姿が示してあるが、もう少し緩くても良いのではないか。遊び的な要素や緩さも必要なのではないだろうか。
- ・ 社会教育と一体となった地域との関わりを大切にしてほしい。
- ・ 地域活動を行った経験から、情報を与えるだけでなく、子どもたちが発信する取り組みが大切だと思う。子どもたちを地域の中で活躍させ、地元に着させたいと思っている。
- ・ 部活動改革が始まるが、地域の中の居場所づくりが必要だと思う。
- ・ 地域の一員として地域に貢献する活動が必要だと思う。
- ・ 西部地区公民館の館長として、夏休みの居場所づくりに協力していきたい。
- ・ 学校の働き方改革は大きな課題である。実効力のある取り組みを期待したい。